
Pièces Studio

Superficie 35 m²

Référence 16_10704ER

Prix 364 000 €

Sanary-sur-Mer
Appartement à vendre (83110)
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Sur Le port de Sanary, dans un bel  immeuble Hausmannien face à la mer, grand

studio mezzanine donnant sur cour. Idéalement situé au 1er étage avec ascenseur

d'un batiment inscrit au patrimoine des monuments historiques, avec accès direct

au  port,  ses  commerces  et  les  plages  à  pieds  tout  en  étant  au  calme,  cet

appartement se compose d'un salon avec coin kitchenette, une salle de bains avec

toilette et une mezzanine aménagée avec 2 espaces indépendants de couchages.

idéal pied à terre !

On  the  port  of  Sanary,  in  a  beautiful  Hausmannian  building  facing  the  sea,  large

mezzanine  studio  overlooking  the  courtyard.  Ideally  located  on  the  1st  floor  with

elevator of a building listed as a historic monument , with direct access to the port,

its shops and the beaches on foot while being quiet,  this apartment consists of a

living room with kitchenette area, a bathroom with toilet and a mezzanine fitted out

with 2 independent sleeping areas.< /p> ideal base!

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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